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Варвара Шестакова

ейчас наступил пе-
риод субботников. 
Очень много мусо-
ра жители выносят 
из домов, садовых 

участков, гаражных коопера-
тивов, – отмечает глава округа 
Александр Орёл, осматривая 
площадку ТКО на улице Ма-
тросова, 1. – Есть проблемы 
и во дворах многоквартирных 
домов. Но особенно непри-
глядное состояние площадок 
в частном секторе. Контейнер-
ные площадки быстро запол-
няются, объём вывозимого 
мусора вырос в разы. Зача-
стую, очищая свои участки, 
люди привозят мусор целы-
ми машинами. Одномомент-
но все места мы не зачистим, 
но совместно с управлением 
ЖКХ и ЦКС разработа-
ли план уборки этих 
территорий, и до 
конца апреля 
везде должно 
быть чисто.

Александр 
Евгеньевич 
встретился с 
директором 
ЦКС Захидом 
Камиловым и 
первым замести-
телем председате-
ля Законодательного 
Собрания Челябинской 
области Денисом Моисеевым, 
чтобы обсудить, как наладить 
работу в этом направлении. 

– В Коркинском округе нуж-
но навести порядок. В этом 
заинтересованы все, – под-
черкнул Денис Моисеев. – Ак-
центировал внимание ЦКС на 
соблюдении графика вывоза 
отходов.

В первую очередь пробле-
му создают сами жители. 
Как видно по контейнерным 
площадкам, люди сваливают 
в баки помимо обычных бы-
товых отходов растительный 
мусор, ветки. Рядом с баками 
складывают старую мебель, 
линолеум, куски шифера и 
поликарбоната. И, как пра-
вило, стулья, диваны и столы 
коркинцы обильно завали-
вают ветками. Отдельная го-
ловная боль коммунальщи-
ков – отжившие свой век ав-
томобильные покрышки, ими 
сейчас завалены все контей-
нерные площадки в округе.

Во-вторых, подводит ЦКС, 
нарушая график и нерацио-
нально вывозя мусор.

Кроме того, из-за свален-
ного вперемешку мусора, 
перевозчики не могут «найти» 
свой. Служба коммунально-
го сервиса отвечает за вывоз 

растительности – веток и 
травы. ЦКС – за твёр-

дые коммунальные 
отходы (ТКО), то 
есть  продук-
ты жизнедея-
тельности, и 
 крупногабарит. 

А также есть 
категория не-
профильных 
отходов, таких 

как поликарбонат 
от теплиц, шифер, 

старые доски, кирпи-
чи, покрышки и другой 

мусор, не относящийся к ТКО. 
До сей поры никто не брался 
за его  утилизацию.

– Впервые в Коркино мы за-
ключили контракт на вывоз 
непрофильных отходов. Под-
рядчик, выигравший тендер, 
будет отвечать, в том числе 
и за зачистку территории, то 
есть сотрудники наведут по-

Стартовавшие субботники в очередной раз привели 
к завалам на контейнерных площадках. Пока про-
блема вновь не переросла в мусорный коллапс, 
администрация Коркинского округа приняла экс-
тренные меры. 

РАЗРАБОТАЛИ 
ПЛАН УБОРКИ

-С

В Ямало-Ненецком автоном-
ном округе в Салехарде про-
шёл форум городов трудовой 
доблести «Одна страна – одна 
Победа». Его организовал на-
циональный центр историче-
ской памяти при Президенте 
Российской Федерации. 

В течение четырех лёт почёт-
ное звание «Город трудовой 
доблести» присвоено четырём 
городам Челябинской облас-
ти: Магнитогорску, Челябин-
ску, Златоусту и Миассу.

В форуме участвовал пред-
седатель Законодательного 
Собрания Челябинской об-
ласти Олег Гербер. Олег Вик-
торович поделился опытом 
сохранения исторической 

´Одна страна ñ 
одна Победаª

памяти о подвиге городов 
трудовой доблести на Южном 
Урале.

– Важно, что все эти идеи 
рождаются «снизу», идут от 
людей – от ветеранов, обще-
ственных активистов, от сту-
дентов и школьников, и это 
самое ценное. Наша моло-
дёжь всё больше интересует-
ся историей, видит в поколе-
нии победителей образец для 
себя. И наша задача уже – не 
столько вызвать у ребят пат-
риотический порыв, а под-
держать его – где-то финан-
сово, где-то организационно, 
дать медийную поддержку. 
В Челябинской области ста-
раемся максимально это 
делать, в том числе через гу-
бернаторские гранты и другие 
механизмы, – подвёл итог вы-
ступления Олег Гербер.

Елена Ромайкина 

Депутаты округа провели 
очередное заседание Собра-
ния. Первым вопросом по-
вестки стал отчёт главы о ре-
зультатах деятельности адми-
нистрации и подведомствен-
ных организаций за 2024 год. 

Бюджет округа в 2024 году 
по доходам исполнен в сум-
ме 3 964,7 млн рублей, по 
расходам в сумме 3 918,4 
млн рублей (в 2023 году – 
2 784,2 млн и 2 803,3 млн 
рублей соответственно). Соб-
ственных доходов в казну по-
ступило 1 023,7 млн рублей – 
107 процентов от плана (рост 
по сравнению с 2023 годом 
на 191,4 млн рублей).

Расходы на жилищно-ком-
мунальное хозяйство со-
ставили 917,2 млн рублей 
и превысили 23 процента 
от общего объёма расходов 
бюджета, впервые за послед-
ние десятилетия став вторым 
приоритетным направлением 
по реализации мероприятий 
после образования.

С полным текстом отчёта 
главы можно ознакомиться 
на сайте администрации.

Депутаты утвердили два 
важных документа – правила 
благоустройства территории 
Коркинского округа и поло-
жение о территориальном об-
щественном самоуправлении 
(ТОС). Правила благоустрой-
ства устанавливают единые и 
обязательные к исполнению 
требования в сфере благо-
устройства, определяют по-
рядок участия юридических 
лиц и жителей в содержа-
нии и благоустройстве при-
легающей территории, регу-
лируют порядок озеленения 
территории, размещения ре-
кламных конструкций и т.д. 
Положение о ТОС позволит 

Предложили 
благоустроить 
участок дороги

активным жителям создавать 
комитеты территориального 
общественного самоуправле-
ния, чтобы менять к лучшему 
свои улицы.

В положение о старостах 
сельских населённых пунктов 
депутаты внесли изменения, 
позволяющие участвовать в 
сходах граждан, на которых 
выдвигаются кандидатуры 
старост, не только тем, кто 
имеет постоянную регистра-
цию, но и тем, кто не про-
писан в данном населённом 
пункте, но является здесь соб-
ственником жилья.

На 25 апреля депутаты на-
значили собрание граждан 
по проекту, поступившему 
от активистов посёлка Сак-
сан. Жители предложили по 
инициативному бюджети-
рованию в 2026 году благо-
устроить участок дороги на 
улице Озёрной. Собрание со-
стоится в 17 часов на детской 
площадке, построенной тоже 
по программе инициативного 
бюджетирования.

Также депутаты внесли из-
менения в бюджет в связи с 
поступлением дополнитель-
ных областных средств на 
приобретение специализи-
рованной техники в размере 
47 млн рублей, утвердили 
положение о представлении 
в безвозмездное пользование 
муниципального движимого 
и недвижимого имущества и 
ввели в состав Общественной 
палаты заместителя директора 
спортивной школы по хоккею 
Евгения Горюшина вместо 
Андрея Горлова, который по 
собственному желанию оста-
вил этот общественный пост.

На заседании рассмотрели 
23 вопроса. Ознакомиться с 
решениями депутатов мож-
но на сайте администрации 
округа в разделе: Дополни-
тельно/Собрание депутатов/
Деятельность/ Решения.

Наталья Владимирова 

Грейфер работает на автодороге Дружба. А площадка на улице 30 лет ВЛКСМ, 175 завалена автомобильны-
ми покрышками и прочим хламом

О Т К Р Ы Т А Я  В Л А С Т Ь Б Л А Г О У С Т Р О Й С Т В О

рядок на контейнерных пло-
щадках после того, как уберут 
весь хлам. Депутаты окружно-
го Собрания выделили на эти 
нужды около двух миллионов 
рублей, – объяснил Александр 
Орёл. – Обращаюсь к нашим 
жителям, не складируйте му-
сор в одну кучу: ветки, трава – 
в одну сторону, мебель – в 
другую, покрышки – отдель-
но, бытовой – в баки.  

В связи с большой загру-
женностью контейнерных 
площадок ЦКС усилил работу. 
Кроме обычных мусоровозов 
до конца месяца в Коркин-
ском округе будут работать 
два грейфера. Они ежедневно 
забирают крупногабаритный 
мусор с тридцати пунктов. С 
прошлой пятницы СКС выво-
зит ветки, а новый подрядчик 
приступил к своим обязанно-
стям с  понедельника.

До того как перевозчики 
приступили к работе, Алек-
сандр Орёл вместе с новым 
начальником ЖКХ и инфра-
структуры Алёной Майоровой 
и ведущим специалистом ЦКС 
Евгенией Третьяковой осмо-
трели несколько контейнер-
ных площадок. Также глава 
округа дал указание обустро-
ить подходы к местам сбора 
мусора – отсыпать щебнем, 
чтобы жителям не приходи-
лось ходить по грязи. А в бу-
дущем размещать площадки 
так, чтобы это было удобно 
и людям, и коммунальным 
службам.

– Сейчас в Коркинском 
округе 200 площадок для 
сборов ТКО. В нынешнем году 
построим ещё 37. Во дворах с 
большим количеством жиль-
цов поставим по две – на ули-
це Есенина, 4; Хлебозавод-
ской, 11; Фестивальной, 1 и 
Кирпичной, 80. Для этого уже 
закуплены 65 контейнеров, – 
рассказала Алёна Майорова. 
– По всем вопросам обра-
щайтесь в управление ЖКХ и 
инфраструктуры по адресу: 
улица Цвиллинга, 18 или по 
номеру телефона: 4-41-93.

ВПЕРВЫЕ 
В КОРКИНСКОМ 

ОКРУГЕ 
ЗАКЛЮЧИЛИ 

КОНТРАКТ 
НА ВЫВОЗ 

НЕПРОФИЛЬНЫХ 
ОТХОДОВ


